

## 忍び寄る犯罪組織の国際化 あなたの目が街を守る

外国人技能実習制度の活用や深刻な人手不足による外国人雇用の来日が増加しており、更に1年延期されたものの東京オリンピック・パラリンピック競技大会の開催を控え、今後多数の外国人の来日が予想されることから、一部の外国人による不法滞在や不法就労などの犯罪増加が懸念されます。

在留カードを偽造して不法就労をする、在留資格を不正に取得することを目的として偽装結婚をするなど、その手口は悪質・巧妙化しており、このような犯罪に国際的な犯罪組織が関与していることもうかがわれます。

地域の安全を妨げる国際犯罪組織の暗躍を防止するためには、警察や関係機関のみならず、道民の皆さんのご協力が欠かせません。

どんなにささいなことでも構いませんので、「おかしいな？」と思ったら、警察に通報して下さい。

## 薬物、ダメ。ゼッタイ。

覚醒剤や大麻などの薬物を乱用すると、身体や精神がボロボロになり、記憶障害や人格変化により以前と同様の生活を続けることができなくなるばかりか、場合によっては死に至ることもあります。

また、薬物乱用は周囲の大切な人を巻き込むこととなるだけでなく、幻覚や妄想による殺人、薬物の購入代金欲しさによる強盗や窃盗、重大な交通事故等、取り返しのつかない事件につながるおそれがあり、社会全体に被害を与えます。

北海道警察では関係機関とも連携しつつ、薬物乱用者の取締りを行うとともに薬物密輸の阻止や密売組織の壊滅を推進し、全力を挙げて違法薬物の絶無を図っています。

昨今、インターネット等において、依存性や危険性はないというような誤った情報が見受けられます、大麻を含め、一度でも違法薬物に手を出してしまうと、その強い依存性によって、自分の意思では止めることができなくなります。

もし違法薬物を勧められたり、誘われるようなことがあれば、キッパリと断り、その場を離れることが大切です。

薬物に関してのご相談は、最寄りの警察署までお寄せ下さい。

※お詫び 広報ぬまた4月号に掲載しました「地域安全運動の実施」については、コロナウイルスによる緊急事態宣言を受け、中止とさせていただきました。

### 犯罪の発生状況（令和2年5月末現在）

町内における犯罪件数

	空き巣	金庫 破り	忍び 込み	万引き	倉庫 荒らし	自動車・ オートバイ盗	自転車盗	車上 ねらい	部品 ねらい	詐欺	暴行 傷害	公然 わいせつ	合計
令和2年					1							1	2
令和元年											1		1

### 交通事故の発生状況（令和2年5月末現在）

町内における交通事故件数

人身事故		物損事故	
令和2年	0	令和2年	17
令和元年	0	令和元年	22

町民が町外で第1当事者と  
なった人身事故件数

令和2年	0
令和元年	0